



私と小鳥と鈴と

金子みすゞ



私が両手をひろげても、
お空はちつとも飛べないが、
飛べる小鳥は私のやうに、
地面を速くは走れない。

私がかからだをゆすつても、
きれいな音は出ないけど、
あの鳴る鈴は私のやうに
たくさんな唄は知らないよ。

鈴と、小鳥と、それから私、
みんなちがつて、みんないい。

『金子みすゞ全集』(JULIA出版局)

表紙の説明

LOVE花火 in バレンタイン

想いが届きますように

2月8日(土)、音信川河川公園を会場に、「LOVE花火 in バレンタイン」が開催されました。会場内には、うどんなどのバザーが出店、アコースティックライブも行われました。また、10回目を記念して、「恋人の聖地プロジェクトとLOVE♡コラボ」ということで、来場者にお菓子型の風船などがプレゼントされました。

音信川恋文コンテストの結果発表とともにLOVE花火が打ち上がる時、来場者は空を見上げ、カメラや携帯電話で花火を撮影していました。



▲会場にはちよるもやってきた

長門市のDATA

(平成26年2月1日)

人口	37,337人	(-47)
男	17,221人	(-25)
女	20,116人	(-22)
世帯数	16,311世帯	(-9)

()内は先月比

(1月分) 出生	17人	死亡	73人
転入	56人	転出	47人

編集後記

皆さんは、冬季オリンピックを見ていますか。私は「冬季はあまり興味ない」と言いつつ、始まってみればついつい見入ってしまっています▼中でも10代選手の活躍が目覚ましく、スノーボードハーフパイプに出場した平野歩夢選手は、若干15歳2カ月の中学3年生で銀メダルを獲得しました。素晴らしい限りです▼さて、3月は、卒業の季節。「長門の人」で紹介した坂田隆治くんは、農業をさらに学ぶため進学します▼2年後には、長門市の農業の発展のために活躍してくれることでしょう▼広報「ながと」では、長門市で活躍する若者をどんどん紹介していきたいです。(中)